## DESAPARECE UN PERIODISTA HONESTO

EL MUNDO. 07/05/1998 Página, 28

Madrid se vuelca en la despedida de Antonio Herrero

Varios miles de personas, incluidos cinco miembros del Gobierno y representantes del periodismo y la sociedad civil, asistieron al funeral

MADRID.- Varios miles de personas abarrotaron ayer el interior y el exterior de la Colegiata de San Isidro de Madrid para rendir homenaje al periodista Antonio Herrero, fallecido el sábado en Marbella.

Cinco miembros del Gobierno, la mujer y uno de los hijos de José María Aznar, el presidente del Congreso de los Diputados, el alcalde de Madrid y cientos de personalidades del mundo de la política, el periodismo y la cultura asistieron al funeral oficiado por el arzobispo de Madrid y reciente cardenal, Antonio Rouco Varela.

«Ha muerto alguien que estaba comprometido con su profesión y con los grandes valores», destacó el arzobispo en su homilía.

Miles de seguidores del programa de Antonio Herrero se agolparon desde primeras horas de la tarde en las inmediaciones del recinto religioso. Pero muy pocos pudieron acceder a él.

En las primeras filas de la Colegiata se sentaron, junto a la viuda del periodista, Cristina Pecker, y del resto de familiares, la mujer del presidente del Gobierno, Ana Botella y su hijo José María; el vicepresidente Francisco Alvarez Cascos, que llegó unos minutos tarde; el presidente del Congreso, Federico Trillo; el ministro de Administraciones Públicas, Mariano Rajoy; la ministra de Justicia, Margarita Mariscal de Gante y la ministra de Educación y Cultura, Esperanza Aguirre. También asistió el secretario de Estado para la Comunicación y portavoz del Ejecutivo, Miguel Angel Rodríguez.

Detrás, representantes de la derecha y la izquierda parlamentarias. Compartieron asiento el portavoz del PP en el Congreso, Luis de Grandes, y la de Izquierda Unida, Rosa Aguilar.

Entre los cientos de representantes de la política, la cultura y el espectáculo se pudo ver también a los alcaldes de Madrid, José María Alvarez del Manzano -muy aplaudido a su entrada-, y de Marbella, Jesús Gil.

Los magistrados Javier Gómez de Liaño y Joaquín Navarro, así como la fiscal María Dolores Márquez de Prado y el abogado Antonio García Trevijano fueron de los primeros en acceder a la basílica.

Especialmente emotiva fue la llegada de José María García y Luis Herrero, rotos todavía por la muerte de su compañero.

Muy cerca de ellos estaba todo el equipo directivo de la Cope, encabezado por el presidente Salvador Sánchez-Terán y su consejero delegado, Bernardo Herráez, y destacados profesionales que colaboran en las tertulias de la Cope: Federico Jiménez Losantos, Pablo Sebastián, José Luis Gutiérrez, Ramón Tamames, , Julián Lago, José Luis Balbín y Pedro J. Ramírez, acompañado de la diseñadora Agatha Ruiz de la Prada.

Más periodistas: Matías Prats, padre, José Luis Pecker, Jaime Campmany, Jaime Peñafiel, Miguel Angel Gozalo, Javier González Ferrari y un largo etcétera.

Del mundo de la televisión se pudo ver, entre otros, a Pedro Ruiz, Rosa Villacastín y Ana Rosa Ouintana.